



## España cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

### Cuartel General del Generalísimo

#### Sección de información.—Estado Mayor

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas del día 10 de febrero de 1937:

#### EJERCITO DEL NORTE

5.ª, 6.ª, y 8.ª Divisiones y Divisiones de Avila, Soria y Madrid.—Sin novedad, con ligeros tiroteos.

#### EJERCITO DEL SUR

El enemigo intentó llevar a cabo un pequeño ataque en el sector de Alcalá la Real, siendo rechazado y recogiendo 20 cadáveres con sus armamentos.

Otros pequeños intentos de ataque en los sectores de Tózar y Pinos-Puente fueron rechazados, causándole al enemigo numerosas bajas.

En la provincia de Málaga se ha normalizado la vida, funcionando los trenes, así como además las líneas de autobuses. En la capital los tranvías funcionan, llegando hasta el barrio del Palo. Es espantosa la miseria que reinaba en toda la provincia. Las fuerzas vencedoras se han dedicado a socorrer y ayudar a tanto necesitado, procurando víveres y trabajo a estas regiones devastadas por el salvajismo rojo. El botín cogido al enemigo alcanza cifras elevadísimas, especialmente material de guerra y combustible.

Aparte de los doce cañones citados en partes anteriores, la mitad de procedencia rusa, cogidos en los primeros momentos en Málaga, se encuentran otros muchos despeñados en los barrancos, que los rojos abandonaron en su precipitada huida.

En todos los pueblos se entregan a las autoridades, acogiendo a la benevolencia de las fuerzas nacionales, centenares de milicianos con armas.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire la actividad de nuestra aviación se hizo destacar con el hundimiento en el puerto de Almería de un barco de unas 2.500 toneladas.

En un combate aéreo en la región de Granada fueron derribados dos bimotores rojos.

Entre los partes encontrados en el aeródromo de Málaga aparece uno, en el que se da cuenta de que un «caza» enemigo, tripulado por un ruso llamado «Casimiro» fué derribado el día 1.º del actual por nuestra aviación.

Salamanca, 10 de febrero de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

### Más de 1.306 muertos rojos llevaban ayer enterrados nuestras fuerzas en Ciempozuelos

El tráfico ha quedado totalmente suspendido por la carretera de Valencia

#### Notas oficiales para la Prensa

Las radios rojas han tenido la culpa de que unos milicianos hayan caído en nuestro poder. Fiándose de las noticias que proporcionan las emisoras marxistas, llenas de engaño y embustes, se presentó en La Marañosa un coche, ocupado por siete marxistas, que fueron apresados por nuestras fuerzas. Cinco de ellos resultaron ser personalillos de la nueva situación, que procedían de Alicante y Murcia.

Los rojos tenían preparado llevar a cabo una formidable ofensiva, a juzgar por los preparativos que habían acumulado en las posiciones que nuestras fuerzas conquistaron el otro día. La suerte nos favoreció, pues ellos esperaban el buen tiempo para dar comienzo a sus ataques, y nosotros nos lanzamos a él bajo una lluvia infernal.

Es tal el número de bajas causadas

al enemigo del combate de ayer que hoy a media tarde iban contados 1.306 muertos rojos, cuya cifra se elevará seguramente a más de 1.500, ya que las trincheras están aún llenas de cadáveres rojos. Los batallones 2.º y 3.º de la Brigada 18ª han quedado totalmente extinguidos.

El número elevadísimo de cajas de municiones y material apresado corrobora la creencia de que los rojos pensaban llevar a efecto una formidable ofensiva en este sector.

La eficacia de nuestras posiciones sobre la carretera de Valencia se desprende del siguiente hecho: ayer se presentaron procedentes de la capital levantina un convoy de catorce camionetas, que marchaban con dirección a Madrid. Desde nuestras posiciones, los soldados hicieron fuego de ametralladoras sobre ellas y lograron inutilizar a siete de ellas. Las otras siete buscaron refugio en un re-

lado del terreno, y esperaron hasta la noche para regresar a Arganda. En vista del percance, el mando rojo ha colocado milicianos en Arganda para avisar a las camionetas que vengan de Valencia que la carretera está cortada y señalarles el camino a seguir por Guadalajara. Desde anoche, ningún vehículo ha vuelto a pasar.

Los milicianos rojos cogidos prisioneros han manifestado que la escuadra marxista se encuentra refugiada en el puerto de Cartagena, sin atreverse a salir ante la superioridad de la nacionalista, con la que teme enfrentarse.

Nuestros soldados al tomar por asalto una de las trincheras, construidas en la vega del Jarama, observaron como de ellas salían voces de «No pasarán», y comprobaron que se trataba de un altavoz, colocado en la misma trinchera, que repetía cada cinco minutos la frase, que esta vez de nada les sirvió a los rojos.

### Los rojos atacaron ayer nuestras posiciones sobre la carretera de Valencia

Pero fueron rechazados con grandes pérdidas por nuestras fuerzas

La jornada de ayer en el frente de Madrid

Hace tiempo circuló la noticia de que los rojos estaban procediendo a la evacuación de sus posiciones en el sector de El Escorial, e incluso se llegó a decir que abandonaban el Monasterio. Nada más incierto. Hoy hemos podido comprobar, de buena fuente, que los marxistas siguen en sus posiciones. Lo único que ha ocurrido es que el grueso de las fuerzas, —mejor dicho— los «internacionales» fueron llevados a Ciempozuelos y a la carretera de Valencia para el contraataque del otro día. Ello explica la poca actividad que el enemigo ofrece en todo el sector de la sierra. Incluso su artillería, antes tan diligente, que hostilizaba el pueblo de Las Navas y Robledo de Chavela, permanece aho-

ra muda. Hay días en que no suena un solo tiro en todo este sector, que pronto, y si el tiempo lo permite, será teatro de grandes acontecimientos.

Calma en el sector de la división reforzada de Madrid, en la que ha reinado hoy por cierto un tiempo espléndido. Nuestras fuerzas consolidaron sus posiciones en la carretera de Valencia, y dedicáronse a establecer contacto entre las avanzadas y la retaguardia en esa zona tan extensa, de la vega de San Martín, desprovista casi en absoluto de caminos.

Los rojos intentaron en el día de hoy rechazar a las fuerzas nacionales de las posiciones que éstas ocupan en Vaciamadrid, sobre la carretera de Valencia. El ataque de los marxistas se repitió varias veces durante el día, y todas ellas fueron rechazadas con grandes pérdidas. Los combates se llevaron a cabo con gran intensidad y ardor, pues el enemigo no se conforma con que los nacionales le corten la única salida posible y sin riesgo de Madrid, y formidable medio de aprovisionamiento de armas, municiones y víveres. El ataque de los rojos se vió apoyado por su aviación, que hoy dió activas señales de vida.

Las fuerzas nacionales se limitaron en el día de hoy a rechazar los ataques de los rojos, sin llevar más adelante sus líneas de vanguardia.

Nuestra aviación bombardeó con gran eficacia concentraciones marxistas en Alcalá de Henares.

10 2-37.

### La Generalidad en contacto directo con Moscú

PARIS.—Se ha confirmado que entre la Generalidad de Cataluña y el Kremlin se ha establecido una comunicación radiotelefónica. La sincronización es absoluta y constantemente están en contacto Rosenberg y Stalin. A cualquier hora del día puede comprobarse esta comunicación, pero las conversaciones no pueden ser entendidas, porque tanto en Barcelona como en Moscú utilizan una clave.

Esta comunicación quedó establecida al poco de haber estallado la guerra civil española, lo que demuestra que el gobierno de Valencia y la Generalidad no hacen más que ejecutar las órdenes que se dan desde Moscú por mediación de Rosenberg.

### Situación comprometida en Rusia

### Se teme la sublevación del Ejército

### Atentado contra el fiscal general

VARSOVIA.—La situación de Stalin es cada día más crítica. Témesese una sublevación en el Ejército. Se dice que Vorochiloff está consultando a los jefes de la escuadra, para ver si puede contar con ellos para el movimiento.

Llegan informes de que unos desconocidos han hecho varios disparos contra el fiscal del Estado soviético, Vinchinsky, cuando regresaba en auto de Borodino.

Los cristales de las ventanillas del auto saltaron hechos pedazos, pero ni el fiscal ni el conductor, han recibido heridas.

A pesar de la alarma y pesquisas consiguientes, la policía no ha logrado encontrar la más ligera huella de los autores del atentado.

Visado por la Censura Militar

### Dr. Tejerina

Cirujano del Hospital provincial, Otorrinolaringólogo provincial. Cirugía general, garganta, nariz y oídos. Consulta de 3 a 6.—San Juan de la Cruz, 4.—Teléfono 255

### El Frente Popular español, impotente para sostener la guerra

PARIS.—El diputado Besgranné, perteneciente al partido socialista, ha declarado en una carta abierta dirigida a su compañero Roland Dalmou, que el Frente Popular español (desvirtuado a los pocos días de iniciada la guerra), después del rudo golpe de la pérdida de Málaga, aparece impotente para sostener la acción y es llegado el momento de pedir responsabilidades a los burgueses de izquierda que retuvieron el Poder en los primeros momentos.



La niña

## JOSEFINA ARINES CUERVO

HA SUBIDO AL CIELO EN EL DIA DE HOY  
A LOS CUATRO AÑOS DE EDAD

Sus desconsolados padres don Manuel y doña Onésima; hermana Isabelita; abuelo don Natalio Cuervo; tíos doña María Cruz, don Alberio y doña Luisa; tíos políticos don Bernardo Bermejo, doña María Arines, don Avelino Fontán y doña María Igariua (ausentes), primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la misa de gloria que se celebrará mañana, día 12 a las nueve de la misma, en la iglesia de San Vicente, y por la tarde, a las cuatro y media, a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Plaza de Zurraquín, 9 y 11, al sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 11 de febrero de 1937.

**Ante la entrada en Madrid de nuestras tropas**

**Se crea una delegación extraordinaria que organizará rápidamente la vida escolar**

La Presidencia de la Junta Técnica del Estado ha dictado la siguiente orden:

Excmo. señor: En previsión del día en que nuestro glorioso Ejército, triunfador de la revolución, entre en la capital de España y ante la ineludible necesidad de que la organización de la enseñanza primaria responda desde el primer momento a las exigencias de la nueva España y, habida cuenta de que únicamente con unidad de dirección y de mando se puede conseguir la puesta en marcha de tan importante servicio, a propuesta de la Comisión de Cultura y Enseñanza vengo en disponer:

Artículo primero. Se crea una delegación extraordinaria para organizar la vida escolar en la ciudad de Madrid y en toda su provincia, que será dirigida por un vocal de la Comisión de Cultura y Enseñanza nombrado a propuesta de la misma.

Artículo segundo. Dicha delegación dependerá exclusivamente de la mencionada Comisión y podrá dirigirse directamente a todas las autoridades docentes de España.

Artículo tercero. El delegado pondrá a esta presidencia los nombramientos de personal que estime necesarios para el desempeño de su función.

Artículo cuarto. Corresponde a la Delegación extraordinaria, escoger y nombrar con carácter provisional el personal docente de Primera Enseñanza que quedará bajo su jurisdicción.

Artículo quinto. También y con

el mismo carácter provisional, organizará la Inspección y Administración de la Primera Enseñanza y toda clase de servicios relacionados con el maestro, la escuela y el niño.

Artículo sexto. Cuidará preferentemente de la recogida y asistencia de la población escolar, ahora más que nunca necesitada de la protección oficial, y regulará la reapertura de los establecimientos docentes primarios, tanto nacionales como municipales, procediendo con arreglo a los numéricos y disponibilidades de cada momento.

Artículo séptimo. Igualmente regulará la reapertura y funcionamiento de las Escuelas Normales femeninas del Magisterio y hará la designación provisional de todo su personal, a tenor de lo dispuesto en el artículo cuarto.

Artículo octavo. No se podrá organizar dentro de su jurisdicción ninguna clase de servicios relacionados con la enseñanza primaria, sin contar previamente con la autorización del delegado.

Artículo noveno. Las autoridades civiles y militares prestarán al delegado las asistencias que estime necesarias para el cumplimiento de su misión.

Artículo décimo. La Delegación extraordinaria de Primera Enseñanza de Madrid disfrutará de franquicia postal y telegráfica.

Burgos 6 de febrero de 1937.—*Fidel Dávila.*

Señor presidente de la Comisión de Cultura y Enseñanza.

**Se interesa no se quemé o inutilice el papel**

**Deberá entregarse en los centros benéficos**

**Una orden del Gobernador General**

El Gobernador General del Estado ha dictado la siguiente orden:

La escasez de primeras materias para la fabricación de papel y por otro lado la posibilidad de que con el existente debidamente administrado, puede llegarse a cubrir las necesidades de este artículo, sin necesidad de adquisiciones en lo que al empleo de divisas extranjeras disminuiría inútilmente nuestras reservas, hasta que en momentos más propicios pueda abordarse plenamente la resolución de este asunto en toda su integridad, hace que este Gobierno General se dirija a los gobernadores civiles, autoridades a sus órdenes y público en general para que procuren seguir las normas que a continuación se indican, y que cumplidas estrictamente han de llegar sin duda alguna a ofrecer la resolución precisa y adecuada en los momentos presentes.

En su virtud vengo en disponer:

1.º Se interesa vivamente a todos los españoles que sientan a España, como los momentos actuales exigen que no inutilicen, quemen ni estropeen el papel en cualquier forma que se emplee que tengan en su poder.

2.º A este efecto, todos los que posean cantidades de éstos, de cualquier clase que sean, deberán proceder a su entrega en los centros benéficos que por los gobernadores civiles de cada provincia se señalarán a este efecto, para hacer la recepción indicada, con lo que proporcionará a los mismos un medio de ingreso directo, colaborando a la misión benéfica que realizan.

3.º Deberá tenerse especial cuidado en que los periódicos, publicaciones y demás medios de propaganda en los que se use este artículo, no se inutilicen, para después de leídos y cumplida por lo tanto su misión, se devuelvan o entreguen a los mismos centros referidos.

Las corporaciones públicas, entidades, compañías y cuantas asociaciones y agrupaciones dispongan de papel que no les sea de necesidad imprescindible, deberán dar ejemplo de ciudadanía y amor a su patria haciendo inmediata entrega de ellos en los sitios señalados.

4.º Los gobernadores civiles de las provincias respectivas, deberán

dar cuenta a este Gobierno General con máxima urgencia, de la divulgación y cumplimiento de esta orden y remitir asimismo semanalmente relaciones de la cantidad de papel existente y disponible en los centros de recepción, para recibir órdenes de este Gobierno General sobre su uso y entrega.

Valladolid 5 febrero de 1937.—El Gobernador General, *Luis Valvañiles.*

**Sumario de disposiciones oficiales**

BURGOS.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Determinando que la suspensión del procedimiento ordenado por decreto ley del 1.º de diciembre último sobre la propiedad inmueble y valores bursátiles, no afecta al procedimiento de apremio.

Aclarando el decreto referente a la jornada de trabajo en las minas de carbón, en el sentido de que para las labores exteriores será de cuarenta y ocho horas semanales.

Rectificando las erratas materiales de los anuncios publicados de la Dirección General de Registros y Notaridos, en el sentido que se expresa. Dictando normas acerca de los gastos de personal y material de las comisiones provinciales de incautación.

**La neutralidad de Francia**

**Con dinero enviado por Moscú se reclutan voluntarios al servicio de los rusos españoles**

**Crisis financiera en Francia**

PARIS.—«Le Eco» de París, publica una información, según la cual la crisis financiera en aquella república no puede ser más desesperada. Se cree en una próxima crisis del Gobierno Blum, que hace tiempo ha debido presentar para no conducir a Francia al caos soviético.

**Francia sigue ayudando a los rojos**

ROMA.—En el exprés de París-Valencia, que pasa por Narbona a las once de la mañana, han marchado al

**VIA CRUCIS**

Camino de cruz. Devoción impregnada del más hondo sabor cristiano y oportuna como ninguna, en estos días azarosos y tristes que atraviesa España, probada por el dolor más grande que puede desgarrar el corazón de una madre:

Si todos los años, al llegar este tiempo de Cuaresma, los buenos católicos, secundando los deseos de la Iglesia, nos disponíamos a revestirnos, interiormente sobre todo, del espíritu de penitencia y austeridad que requiere la preparación para el misterio doloroso de nuestra redención, consumada en la Cruz por Jesu-Cristo, en este año de 1937 hemos de extremar nuestros sacrificios y penitencias, que son, además de prácticas que purifican nuestras almas y las preparan para más altas empresas, armas poderosísimas con las cuales, desde la retaguardia, podemos alcanzar de Dios esa victoria tan anhelada por la que luchan cara a la muerte, nuestros hermanos soportando con alegría los esfuerzos, penalidades y rigores inherentes a la vida de campaña.

Y no olvidemos que el dolor, ese huésped inevitable que tan frecuentemente visita nuestras vidas bajo la forma de duelos familiares que ahora ensombrecen tantos hogares, o con amplitud que abarca a todos los hijos de una nación, como en el actual caso de España, encuentra su mejor consuelo y lenitivo en la consideración de los más grandes dolores que han existido en la tierra, los de Jesús en el camino del calvario.

Sea esta cuaresma en Avila la cuaresma del Via-Crucis. No quede ni un solo católico sin acudir semanalmente por lo menos, a uno de estos piadosos ejercicios, para pedir a Dios que abrevie este camino doloroso que está recorriendo España y llegue pronto la hora radiante de su resurrección definitiva y triunfal.

Organizado por la Juventud Masculina de Acción Católica y con la cooperación de las otras ramas de A. C., tendrá lugar todos los viernes de cuaresma, a las siete y media de la tarde, un Via Crucis de penitencia en la iglesia de la Magdalena, al cual se invita a todos los fieles y de un modo especial a los miembros de la Acción Católica.

**Los comunistas al servicio de Moscú ponen en sus labios la palabra «Libertad». Pero sus manos manejan el látigo de las cinco colas.**

**AVILA AL DIA**

**La tradicional salve de ayer en Sonsoles**

Ayer tarde tuvo lugar en la ermita de Sonsoles la tradicional salve de principio de Cuaresma. Primeramente se rezó el Santo Rosario y a continuación se cantó la Salve popular.

Después de los cultos, a los que concurrió numeroso público, se colocó en el templo el avión en miniatura que los soldados del Ejército español que se alojan en uno de los pabellones próximos a la ermita han regalado a la Virgen.

El aparato ha sido puesto en uno de los arcos de la iglesia al lado del que está colgado el caimán.

**Información provincial**

Por orden del juez instructor de los expedientes a funcionarios de la Diputación ha quedado sin efecto la suspensión de empleo y sueldo que pesaba sobre el caminero Urbano Delgado, el cual se halla prestando servicio en las filas del Ejército nacional.

**Separación del cargo**

A propuesta de la comisión correspondiente, por el señor presidente de la Junta Técnica del Estado han sido separados de sus cargos y dados de baja en el escalafón correspondiente los inspectores del trabajo de esta provincia don Antonio Rivero y don Ulpiano Bengoechea.

**De Hacienda**

Por el Tribunal Económico Administrativo se ha tomado en consideración la reclamación interpuesta por don Emilio de Paz.

**Lesionado**

En la clínica de la Cruz Roja ha sido asistido Ezequiel López de lesiones leves en distintas partes del cuerpo.

**Depósito de Intendencia de Avila**

Pagos en las oficinas el día 13, de tres a cinco de la tarde

Viuda de Agustín Terrón, 1.131 pesetas; Hijo de Eusebio A. Pérez, 935; Demetrio Albornos, 700; Hijo de Jerónimo Vega, 216; Justo Domínguez, 83; Saturnino de la Lastra, 275; Viuda de Lope Santodomingo, 180; Alvear y Serrano, 75; Alejandro Angles, 28; Antonio de la Fuente, 91'65; José Gallego Ruipérez, 104; Manuel San Román, 75.

servicio de los rusos españoles tres vagones de voluntarios franceses, reclutados a costa de grandes sumas de dinero por Moscú.

**Del Gobierno Civil**

**MULTA**

Por infringir las últimas disposiciones dictadas por el Excmo. señor Gobernador civil, a fin de evitar la elevación de precio en los artículos, ha sido multado con MIL PESETAS el comerciante de Avila, don Augurio Rodríguez Gómez, que tiene su establecimiento de comestibles en la Plaza de Santa Teresa, número 4.

**ALMACEN DEL ROLLO**

**Candido Grande**

Se están haciendo abundantes matanzas; hay surtido en lomos, a 6'20; costillas, a 3'25; carentas con orejas, a 3'25; pies y rabos, a 3 pesetas kilo.

Ya son conocidos los embutidos de esta casa, de carne bien seleccionada de cerdo, sin mezcla a 6, 7, 8, 9 y 10 pesetas kilo, según oreo. Aprovechen para echar en aceite, que las matanzas son cortas.

(Por bajo de Santiago)

**Jefatura de Sanidad de la Plaza y provincia**

Enfermeras que tienen que asistir el día 12 de febrero de siete de la mañana a dos de la tarde, segundo grupo: María Cambroner. De dos a ocho, tercer grupo: Benita Sánchez, Por la noche a las nueve, cuarto grupo: Rosita Albi.

**Sección religiosa**

**SANTORAL**

**FEBRERO**

**12**

**VIERNES**

*Ayuno y Abstinnncia.* La misa y oficio divino son de los siete Santos Fundadores de los Servitas, con rito doble y coor blanco.

**CULTOS**

**Ejercicios Cuaresmales**

Magdalena.—Por la tarde, a las siete y media, ejercicio del Via Crucis. San Pedro.—A las seis menos cuarto tarde.

San Vicente.—A las seis menos cuarto tarde.

San Juan.—Por la mañana, a las ocho, Via Crucis. Por la tarde, a las siete, rosario.

Mosén R. bl.—Por la tarde, a las cinco y media, Miserere.

**Hacia la normalidad en Málaga**

**Empiezan a reconstruirse edificios destruidos por los rojos**

**Está restablecida la comunicación telegráfica**

**Los que se ofrecen a los marxistas**

TENERIFE.—Afirmar desde Gibraltar que un hijo de un ras abisinio se ha ofrecido al Gobierno de Valencia para luchar en la brigada internacional.

**Veinte mil kilómetros cuadrados**

MALAGA.—Málaga vuelve a la normalidad a pasos agigantados. Ha comenzado la reconstrucción de algunos edificios de los destruidos por los rojos. También se ha restablecido la comunicación telegráfica con Málaga.

El primer telegrama cursado desde Málaga para la zona liberada ha sido el del personal de Telégrafos de aquella capital, dirigido al general Queipo de Llano.

Como se ve, la vida en la bella ciudad malagueña se ha normalizado por completo.

Hasta ahora van 4.000 milicianos marxistas entregados a las tropas, y otros 4.000 que han huido a la Sierra, se entregarán también.

El número de kilómetros agregados al territorio español con la conquista de Málaga es de veinte mil. Estamos ya a 31 kilómetros por la costa en dirección a Almería.

**La Agencia Reuter y la conquista de Málaga**

MALAGA.—El enviado especial de la Agencia Reuter, envía una extensa información sobre el estado de Málaga al ser abandonada por los rojos.

El aspecto de la ciudad es lamentable. En el interior apenas quedan

**Ecos de Sociedad**

**Enfermos**

Se encuentra mejorado de la dolencia que sufre el R. P. Prior de la Santa.

También lo está el reputado médico don José García Gómez.

**Natalicio**

En Arévalo ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la distinguida esposa de nuestro buen amigo el alférez-médico don José María Ruiz Ayucar. Nuestra enhorabuena a los padres y a los abuelos, señores de Ruiz Marín y de Alonso Fernández.

**Al Cielo**

En la mañana de hoy ha subido al Cielo la angelical niña Josefina Arines Cuervo, monísima criatura de cuatro años de edad, que era el encanto de sus padres a quienes su muerte deja sumidos en el mayor desconsuelo.

Hacemos presente nuestro sentimiento a los señores de Arines Cuervo, y a don Natalio Cuervo y demás familia, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

**Necrológicas**

Otro héroe más que da su vida por Dios y por España. Alberto Zancajo Osorio, de linajuda familia de Arévalo, abogado en ejercicio, lleno de juventud y de alegría, abandonó todo para entregarse por completo a la gloriosa causa de la liberación de nuestra Patria. Contribuyó a la declaración del estado de guerra en Arévalo el 19 de julio y pocos días después salía para el frente con las centurias de Falange operando en el Puerto del Pico, valle del Barranco y Talavera.

Voluntariamente ingresó en el Ejército, y siendo sargento de Complemento en Artillería, pasó a prestar sus servicios en el 3.º Ligero de Sevilla, con el que hizo toda la carrera del Ejército del Sur desde Toledo hasta Madrid en la serie ininterrumpida de triunfos que nos llevaron a rodear la capital de España. La última operación en la que intervino, ya ascendido a brigada, fué en la toma de La Marañosa, luchando patrióticamente, con extraordinario valor

edificios intactos. Están destruidas todas las iglesias y capillas. Más de cinco mil personas que habían huido de la ciudad durante el dominio rojo, vienen a presentarse a las autoridades nacionales.

Los dirigentes marxistas, al huir, se llevaron 52 millones de pesetas que habían robado en los Bancos.

**Un buque inglés en Málaga**

GIBRALTAR.—Hoy ha regresado un barco inglés que fondeado en este puerto, hubo de zarpar hace unos días por temor a los rojos. El capitán acudió a cumplimentar al comandante militar. Este a su vez devolvió la visita al barco.

Este intercambio de atenciones ha sido muy bien comentado, evidenciando cómo la opinión inglesa reconoce en nuestras tropas la representación genuina del pueblo español.

**La orden de Carlos III, para Queipo**

BURGOS.—Se ha pedido para Queipo de Llano, la concesión de la Orden de Carlos III.

**Dos mil milicianos que se niegan a pelear**

PARIS.—A Valencia han llegado hace días dos mil milicianos rojos que se retiraron del frente de Aragón, negándose a pelear contra los nacionales.

De ellos fueron fusilados 300. Como consecuencia de esta medida, Valencia se ha negado a mandar a otros frentes más contingentes de fuerzas de choque.

hasta que la metralla rusa arrebató su vida el día 8 del actual.

La noticia del trágico fallecimiento causó en Arévalo gran conmoción entre todas las clases sociales, volcándose el vecindario a la entrada de la población para esperar en la tarde de ayer el cadáver, que rodeado de enorme multitud fué conducido al Ayuntamiento, donde se instaló la capilla ardiente, cubriéndose el ataúd con las banderas nacional y de Falange y rodeándole las de otras milicias y el pendón de Castilla; daban guardia falangistas, requetés y guardia cívica. El entierro, que ha tenido lugar esta mañana, ha constituido una de las mayores manifestaciones de duelo conocidas en la ciudad arevalense, ya que el finado, a su gloriosa muerte, unía condiciones personales que le hacían ser querido de todos sus convecinos. Al sepelio asistieron las autoridades y desfilaron las milicias ante el cadáver.

A su hermano don Agustín, valeroso teniente del Tercio, y querido amigo nuestro, hacemos presente la expresión de nuestro vivo sentimiento y le ofrecemos oraciones por el eterno descanso del finado.

—En Lyon (Francia) ha dejado de existir conforada con los Santos Sacramentos la religiosa Reparadora R. M. Sor María Aloisia, en el mundo Dolores Plá y Deniel.

La finada residió en Avila algún tiempo y fué muy estimada de cuantos pudieron apreciar sus relevantes virtudes y su ejemplaridad en la observancia religiosa.

A toda su distinguida familia, especialmente a su hermano, el Excmo Sr. Obispo de Salamanca, expresamos el testimonio de sentido pésame y pedimos a Dios por el alma de la virtuosa religiosa (q. e. p. d.)

—En Muriel (Valladolid) ha pasado a mejor vida, fortalecida con los Santos Sacramentos, la señora doña Antonia Sánchez Magarzo, persona muy estimada en aquella localidad por las dotes de bondad y prendas de virtud que la adornaban. Su afligido esposo don Ambrosio Sobrino y familiares de la difunta están recibiendo expresivas manifestaciones de sentimiento de sus convecinos entre los cuales goza esta honorable familia de gran aprecio.

A todos ellos les testimoniamos nuestro pésame, que de modo especial hacemos presente al hijo de la difunta don José, cura párroco, y al hermano de la misma don Esteban, capellán de la Casa de Misericordia de Avila, y pedimos a nuestros lectores una oración por el alma de la difunta.